



Championnes départementales de Course d'Orientation!

publié le 23/03/2012

Descriptif :

Mercredi 14 mars dernier, en forêt de Secondigny, une équipe composée de 4 filles du collège Jean Zay est devenue Championne départementale UNSS de Course d'Orientation !

Mercredi 14 mars dernier, grâce à un superbe travail d'équipe, 4 filles du collège ont décroché le titre de Championnes départementales UNSS de Course d'Orientation. La compétition se déroulait en forêt de Secondigny, sous un soleil radieux.

L'équipe : Mathilde SAUVIAC (3ème A, et capitaine de l'équipe)

Apolline BAYENAY (6ème D)

Camille RAISON (5ème E)

Lucie MOREL (5ème A)

But de l'épreuve : trouver son chemin en forêt grâce à une carte, et ramener 17 balises le plus vite possible, grâce à un travail de répartition orchestré par la capitaine (Mathilde SAUVIAC).

Stratégie collective adoptée : départ à 4, course tout seul après répartition des tâches par la capitaine, regroupement à la balise d'attente, et franchissement de la ligne d'arrivée à 4.

Stratégie individuelle adoptée : "la tête et les jambes"...

Temps final : 1h et 07 minutes de course (8 minutes d'avance sur la 2ème équipe), 17 balises validées.

Qualifiées au Championnat d'académie le 04 avril prochain à Châtellerault, Mathilde, Apolline, Camille et Lucie défendront les couleurs du collège Jean Zay et tenteront d'accéder cette fois-ci à une difficile qualification aux Championnats de France !

Bravo à elles, et bonne chance !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.